

# Chevilly, La course MYrun4help de retour en septembre

21 Avr 2023 | Infos



La course populaire inclusive MYrun4help mise sur pied en 2015 a pour but de venir en aide aux personnes en situation de handicap avec comme ambassadeurs Marylou et Yanis, enfants de Chevilly. Le comité d'organisation battait de l'aile l'année dernière, après le départ de Diane et Bertrand Raemy, co-fondateurs de MYrun4help ainsi que celui de Céline et Yannick Liniger, l'avenir de la course semblait compromis. Les membres ont été contraints d'annoncer, fin 2022, l'arrêt de cette manifestation.

## Rendez-vous les 8 et 9 septembre prochain!

Cette nouvelle a suscité de vives réactions se traduisant souvent par de l'étonnement et de la tristesse dans toute la région. L'appel du pied de certains médias pour retrouver de nouvelles forces vives a fait mouche. Ainsi, quatre nouvelles personnes: Joana Albuquerque (Chevilly), Corine Ratini (La Sarraz), Cornelia Forte (Bettens) et Vincent Antonioli (Lonay) ont rejoint le comité de MYrun4help où Céline et Yannick Liniger (Chevilly) continuent l'aventure. La huitième édition aura donc lieu en 2023, les 8 et 9 septembre prochain à Chevilly!

Durant le Covid, les événements avaient été échelonnés sur plusieurs jours. Forts de cette expérience, l'idée d'une soirée d'ouverture le vendredi est devenue une évidence pour les organisateurs. La programmation sera dévoilée ultérieurement. L'idée étant aussi de pérenniser l'esprit de fête et de solidarité au village lié à la manifestation MYrun4help.

Toutes les courses de cette huitième édition (7 km, 14 km, catégories enfants, défi sympathique, nordic walking et nouveauté: le défi des jeunesses) se dérouleront, comme par le passé, sur une seule journée, soit le samedi 9 septembre 2023. Elles seront suivies d'un «After Run», à savoir des animations musicales.

## Ouvert à toutes et tous

MYrun4help se démarque par sa volonté d'ouvrir toutes ses courses aux personnes en situation de handicap. Ce désir d'inclusion a permis à de nombreux participant(e)s et spectateurs de vivre ces dernières années à Chevilly des émotions fortes et authentiques. Depuis sa première édition en 2015, cette manifestation a permis de récolter et reversé CHF 180'000.- à différentes familles et associations.

*Communiqué*